Weihbischof Schwaderlapp visiert unsere Pastorale Einheit

Von Vera Lender

13. September 2024, 11:50

Seit dem Beginn von Corona sind die bischöflichen Visitationen in unserem Bereich ausgesetzt gewesen. Der für uns zuständige Weihbischof Dominikus Schwaderlapp startet nun mit einem neuen Format: Die Visitationen werden nun jeweils kürzer, dafür aber jährlich sein. Dem Weihbischof ist es ein Anliegen, unkompliziert und niederschwellig die Gemeinden und ihre Menschen kennenzulernen. Unsere Pastorale Einheit wird er am 18./ 19. September und am Sonntag, dem 22. September besuchen. Neben Gesprächen mit Mitgliedern des Seelorgeteams, stehen ein Besuch der Einrichtung für Menschen mit Behinderung St. Josef in Unterrath, ein Abend mit den Pfarrgemeinderäten von Heilige Familie und Angerland/ Kaiserswerth und zwei Gottesdienste am 19. September (7 Uhr Laudes in der Basilika Kaiserswerth, 18 Uhr hl. Messe in St. Albertus Magnus Golzheim) auf dem Programm. Am Sonntag (22.9.) wird der Weihbischof die hl. Messe zum 50jährigen Jubiläum der Kita Heilige Familie um 11.15 Uhr in Stockum zelebrieren.

Schon heute heißen wir Weihbischof Schwaderlapp herzlich in unserer Pastoralen Einheit willkommen!

Pastor Oliver Dregger